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 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

 本日の例会 （９月10日 第１1回）夜間例会（神戸南RC来千）              担当：親睦活動委員会 

第10回（通算2390回）早朝移動（清掃）例会報告 

日時：2015年9月4日（金）5：3０～6：10 

場所：千歳神社 

プログラム：早朝移動例会（千歳神社例大祭後の清掃）  

担当： 社会奉仕委員会・環境保全委員会  

進行：SAA・プログラム委員会 伊藤 一三 委員長 
※移動例会の為、ロータリーソング斉唱・四つのテスト・友情の

握手タイムは割愛 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（沼田 常好 会長) 

千歳ロータリークラブ会報 

沼 田 会 長 方 針 

「利己と利他の調和のもと、共に楽しく歩む」 
  会 長 沼田 常好   副会長 大西 信也    幹 事 藤川 俊一 

  会長エレクト 大西 信也    会 計 今野 良紀   

第2510地区ガバナー 嵯峨 義輝 第７グループ・ガバナー補佐 坂井 治 

２０１５年９月10日 

第10号 （通算22６1号） 

    ～９月は基本的教育と識字率向上月間～  

 皆さん、おはようござ

います。朝早くからご苦

労様です。１日から始ま

りました千歳神社のお祭

り が 昨 日 で 終 わ り ま し

た。この千歳神社祭が終

りましたら本格的な秋が

きます。皆様方も体を壊

さないように風邪をひか

ないようにお願いしたい

と思います。また来週10日に友好クラブの神戸南

ロータリークラブが来千されますので皆様方の参加

をお願いしたいと思います。   

 皆さん、おはようござい

ます。先日行われました盆

踊り大会会 場での 出店で

は、たくさんのご協力あり

がとうございました。おか

げさまで売上総額が36万4

千円は過去最高記録を達成

し、前年売上に対しブラス

約13万円となりました。ク

ラブでは運営資金として有

効活用させていただきたい

と思います。また、明日は2510地区の「ローターアクト

協議会」です。登録数は107名、プログラム参加者は63

名となっております。地区協議会での基調講演は、バスト

地区代表の西村英晃さん（恵庭RC）と今年設立された

ローターアクトジャパンの小美野義一さんの2名です。実

は小美野さんは東京池袋RAC会員なのですが、わずか数年

で地区内のクラブ数を数倍に増やした実績をもつ会員拡大

のプロです。いきなりのプログラム参加もＯＫですので興

千歳RAC挨拶（広報・会員拡大委員会 吉岡 毅 副委員長） 

社会奉仕委員長挨拶（斉藤 えみこ 委員長） 

 本日の清掃奉仕よろしくお願

いします。6時20分にはこの場

所に戻ってください、集合写真

の撮影を行います。最後におに

ぎりをお配りして解散となりま

す。よろしくお願いします。 

  

幹事報告（代理 大西副会長） 

 おはようございます。10日の

例会ですが、ＦＡＸ連絡では

2,000円を追加徴収することと

なっておりましたが、2,000円

徴収は無くなりました。会長が

負担してくださるそうです。 

清掃の様子 

 さあ、例会が始まりました。ゴミ袋と火ばさみを持ち清

掃奉仕開始です。 

 

坂道の途中もゴミが一杯です。今年も昨年に引き続きザ・

ベルクラシック「Lien（リアン）」52名の皆様が参加さ

れておりました。取締役支社長で当クラブ会員でもありま

す今野良紀会員ありがとうございました。  

  

味がございましたら是非お話しを聞きに来て下さい。どう

ぞ明日はよろしくお願い致します。 よろしくお願い致しま

す。   
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出席率 

今回 51.7% (9月4日=30/58 実数) 

確定 70.7% (8月20日=41/58 うちMu0名) 

 

 

ゴミの散乱に驚き気味の

大西副会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黙々とゴミ拾いをする名

川会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

綺麗になると思わず笑顔

が・・・  

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴミの番人のような佐藤

晴一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 例会の最後に参加者全員で集合写真を撮りました。  

 

 

今年の千歳神社祭りの最終日は晴天に恵まれ人出も多かっ

たので、ゴミの量も多く清掃活動は大変でした。社会奉仕

上井 昭一 パスト会長 逝く 

 千歳ロータリークラブ会員であります上井 昭一パスト会

長が8月29日の午前6時、ご自宅でご逝去されました。80

歳の生涯でした。ここに謹んで哀悼の意を表すと共に上井

パスト会長の足跡をたどりたいと思います。  

 

 

  

 上井パスト会長は、1981（昭和56）年3月に千歳ロー

タリークラブに入会しました。その間多くの役職を歴任し

2000年から2001年には第33代会長を務められ、マルチ

プル・ポール・ハリス・フェローを2回受賞されておりま

す。2011（平成23）年12月に脳梗塞で倒れられ、翌

2012（平成24）年1月には食道がんが見つかり治療に専

念しておりましたが、最近になり、緩和ケアを受けていた

とのお話でした。 

 

 脳梗塞で倒れられた後、交通関連の多くの公職を自ら退

き、これまで培ったことを後継者にアドバイスすることで

恩返しをしたいとも語っておりました。つい最近まで、お

元気な姿で例会にも出席されていたので、あまりにも突然

の訃報に信じられない思いです。どうかこれからは彼の地

から私たちを見守って下さい。安らかにお眠りください。 

 

合掌 

 

 ～詳しくはホームページをご覧ください～  
 

 

葬儀が行われた橋爪齊苑  葬儀の様子 

委員会委員の皆さんから朝食が配られ、本日の例会は終了

です。  

早朝から皆さん、お疲れ様でした！ 

 


